
Последние пять лет Правительство региона вместе с губернатором 
играют активную роль в развитии Новосибирска.

Много лет в Новосибирской области счи-
талось, что за состояние и развитие столицы 
Сибири отвечает ее мэр, а за сельские районы 
и города — губернатор региона. Эту негласную 
традицию с 2018 года изменил Андрей Травни-
ков: новый губернатор начал уделять мегапо-
лису и его проблемам гораздо больше времени 
и внимания. И хотя формально Травников ни-
когда не подменял собой мэра Новосибирска, 

результаты поддержки города Правительством 
региона налицо. Начали развиваться социальная 
инфраструктура, реализовываться федеральные 
проекты (из 57 миллиардов рублей, поступивших 
в область на эти цели, 34 миллиарда распреде-
лены непосредственно в Новосибирске), обнов-
ляется общественный транспорт.

По инициативе Совета депутатов города 
Новосибирска кардинально изменена си-
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стема исполнения наказов жителей, данных 
депутатам Законодательного собрания ре-
гиона, избранным на территории областной 
столицы. Теперь ежегодно из регионально-
го бюджета на эти цели выделяются сотни 
миллионов рублей, а это — дополнительные 
бюджетные деньги, вложенные в развитие 
Новосибирска.

Один из главных проектов развития Ново-
сибирска за последние годы — четвертый мост 
через Обь, строительство которого уже перешло 
экватор. На левом берегу активно возводятся 
развязки, которые преобразят площади Труда 
и Энергетиков, а на правом на высоту 114 ме-
тров выросли бетонные пилоны в виде гигант-
ской буквы Н.
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Депутат Совета депутатов го‑
рода Новосибирска Игорь Кудин 
подвел итоги работы за поло‑
вину срока своих полномочий, 
поделился точкой зрения об от‑
мене прямых выборов мэра Но‑
восибирска, а также рассказал, 
в чем видит главный смысл своей 
деятельности.

— Работа Совета депутатов Но‑
восибирска VII созыва подошла 
к своей медиане, позади 2,5 не‑
простых года. 2021‑й — пандемия 
коронавируса, 2022–23 — СВО и 
все, что с ней связано. Как вы мо‑
жете охарактеризовать этот пе‑
риод? Какие моменты можете вы‑
делить как наиболее значимые?

— Все запланированные работы 
по исполнению наказов шли обыч-
ным чередом. Проводили планерки 
с активами домов, встречи с пред-
ставителями управляющих компаний, 
подрядных организаций. Контроли-
ровали ход производства и качество 
выполняемых работ. Конечно же, со-
блюдая все меры — маски, дистанции. 
Обычно в течение года мы встреча-
емся с активистами в формате куль-
турно-массовых и спортивных меро-
приятий. Но так как 2021-й внес свои 
коррективы, приходилось изыскивать 
подходящие моменты. Когда волна по-
шла на спад, нам удалось наверстать 
в этом направлении — провести и День 
Победы, и День соседа, и День города, 
серию презентаций комплекса гимна-
стики на свежем воздухе, 8 Марта по-
здравили женщин большим концертом, 
съездили на Святой источник в Ложок. 
Весь период работал наш волонтер-
ский центр. Непростое для всех вре-
мя сплотило неравнодушных граждан, 
у нас сформировался и укрепился ак-
тив на каждом из ТОС округа.

СОВЕТ ДЕПУТАТОВ
ГОРОДА НОВОСИБИРСКА

ПРОДОЛЖЕНИЕ НА СТР. 2
ПРОДОЛЖЕНИЕ НА СТР. 2

Андрей Травников, губернатор Новосибирской области

Деятельность губернатора 
Андрея Травникова по развитию 
Новосибирска ясно показывает, 
что эффективное решение 
непростых задач, стоящих 
перед нами, возможно только 
общими усилиями и совместной 
согласованной работой 
с руководством региона.

Депутат 
ИГОРЬ  
КУДИН:
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Еще один проект федерального масштаба — 
новая ледовая арена в Кировском районе, недавно 
введенная в эксплуатацию. Сюда уже начала пере-
бираться хоккейная «Сибирь», рядом благоустроен 
современный парк, а вскоре будет запущена новая 
станция метро «Спортивная».

В последние годы при участии Андрея Травнико-
ва и правительства региона стартовало строитель-
ство шести школ и семи новых поликлиник (в Ок-
тябрьском, Заельцовском, Ленинском и Кировском 
районах). Три новые поликлиники будут введены 
в этом году, оставшиеся четыре — в следующем, 
2024 году. В ходе Сибирского транспортного фо-
рума — 2023, губернатор вручил транспортным 
предприятиям ключи от очередной партии троллей-
бусов последнего поколения с автономным ходом. 
На Северном объезде строится новая инфекцион-
ная больница, запущена новая станция городской 
электрички Пригородный простор, по программе 
«Безопасные и качественные автомобильные доро-
ги» отремонтированы десятки крупных магистралей, 
а Михайловская набережная и новосибирские парки 

НАЧАЛО НА СТР. 1

НАЧАЛО НА СТР. 1

вообще стали гордостью не только Новосибирска, 
но и всей Сибири.

При этом Андрей Травников ставит перед чи-
новниками города очередную масштабную задачу. 
По его словам, время требует от Новосибирска 
не только строительных и иных рекордов, но и но-
вых подходов в управлении, широкого внедрения 
полезных практик и современных технологий.

К примеру, губернатор посетил муниципальное 
ДЭУ-1, где потребовал от коммунальщиков ради-
кально изменить подходы к содержанию дорог 
и тротуаров. К диалогу о развитии Новосибирска 
он решил подключить и городских общественни-
ков: в муниципальных районах прошла серия дис-
куссионных площадок «Время требует», где жители, 
эксперты, чиновники, представители различных ве-
домств и предприятий обсуждают актуальные про-
блемы микрорайонов Новосибирска, а также воз-
можные варианты их решения.

Позади — пятилетка важных дел.  
Впереди — пять лет упорной работы 
на благо города и области.

ПЯТИЛЕТКА ВАЖНЫХ ДЕЛ
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— Новосибирск только что отме‑
тил свое 130‑летие. Какие события 
в рамках празднования юбилея род‑
ного города, в том числе и на вашем 
округе можно отметить?

— 21 июня на дворовой площадке 
дома №11 по ул. ХХ Партсъезда было 
шумно и по-доброму суетно, все готови-
лись к проведению торжественного ме-
роприятия «Мой Новосибирск родной». 
Отмечать День города большой дружной 
семьей стало доброй традицией для жи-
телей 20-го округа. Нашему мегаполи-
су уже 130 лет! Поздравить юбиляра 
пришли и молодежь, и жители постарше, 
всем было интересно и нескучно. Празд-
ник — всегда радость. А те, кто отмечает 

его вместе, делятся эмоциями с близки-
ми людьми и дарят им частичку своего 
настроения. У нас была увлекательная 
программа с играми, песнями, викто-
риной и призами. Самые юные гости 
вместе с аниматорами попали в новоси-
бирскую сказку. Ребятишки постарше 
участвовали в мастер-классах по на-
стольным играм — спасибо волонтерам 
школы №49 «Ананас». Все желающие по-
лучили фото на память от наших партне-
ров, на странице в социальной сети раз-
местили фотоальбом — делимся яркими 
воспоминаниями. Площадка объединила 
жителей двух больших ТОС левобере-
жья. Радушные хозяева ТОС «Оловоза-
водской» встречали гостей с ТОС «Ново-
годний». Что может быть важнее дружбы 
и добрососедских отношений!

— В нынешнем году принято ре‑
шение об отмене прямых выборов 
мэра Новосибирска. И в будущем 
2024 году, впервые за несколько 
десятков лет, главу муниципалитета 
предстоит избирать Совету депута‑
тов. С какими критериями и с какой 
мерой ответственности вы и ваши 
коллеги будете подходить к этому 
выбору?

— В первую очередь нужно отметить, 
что критерии, которым должен соответ-
ствовать кандидат на пост главы города, 
будут установлены нормативными акта-
ми. Это возраст, образование и так да-
лее. В Совет депутатов поступят канди-
датуры уже априори соответствующие 
этим требованиям. Считаю, что все де-
путаты к предстоящему выбору отнесут-

ся с огромной ответственностью. Уверен, 
мы сделаем правильный выбор.

— Какими критериями будете ру‑
ководствоваться лично вы?

— По моему мнению, глава города — 
это человек, который в первую очередь 
должен обладать реальным и значимым 
управленческим опытом. По сути, мэра 
города можно сравнить с руководителем 
крупного предприятия. Он должен быть 
грамотным управленцем, способным 
брать на себя ответственность и прини-
мать важные для города решения. Это че-
ловек, обладающий качествами лидера. 
Мэр должен уметь отстаивать интересы 
города, налаживать контакты с област-
ными коллегами, проводить переговоры 
на самом высоком уровне. Задача мэра 
привлечь в город капитал. Неважно, ка-День Победы

Праздник на округе в честь дня рождения Новосибирска
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кой именно — бюджетные средства на ре-
шение конкретных задач или деньги биз-
неса, инвестиции.

Очень важный аспект — команда, ко-
торую сможет вокруг себя сформировать 
новый глава. Управление городом — рабо-
та не одного человека, а работа в коман-
де. Рядом с главой должны находиться 
грамотные, талантливые и амбициозные 
заместители, руководители департамен-
тов, предприятий и учреждений. Люди, 
способные отстаивать свое мнение, иметь 
позицию и быть профессионалами своих 
направлений. Только общими усилиями 
возможно эффективное решение непро-
стых задач, которые на сегодняшний день 
стоят перед руководством не только Но-
восибирска, но и всей страны в это не-
простое время.

— Какие общегородские пробле‑
мы, на ваш взгляд, сегодня особенно 
актуальны? Что требует изменения?

— Проблем много. Наиболее слож-
ная — это транспортная, очевидно, свя-
занная с высоким уровнем автомобилиза-
ции и мобильности населения. Это и доро-
ги городского назначения, и внутриквар-

тальное благоустройство. В предыдущие 
годы в рамках программы «Безопасные 
качественные дороги» на нашем округе 
обновлены две крупные магистрали — 
ул. Ватутина и ул. Немировича-Данчен-
ко, продолжаются работы по ремонту 
придомовых территорий, формированию 
зон парковки, межквартальных проездов. 
Также серьезный пласт вопросов связан 
с капитальным ремонтом жилого фонда. 
В границах 20 округа в настоящее время 
достаточно большое количество домов 
находятся в стадии ремонта кровель, ин-
женерных сетей, фасадов.

— Как ведется работа по выпол‑
нению наказов избирателей? С ка‑
кими направлениями они связаны?

— Больше половины наказов — 
это благоустройство внутриквартальных 
территорий. Многие дворы уже отремон-
тированы, но еще остаются придомовые 
пространства, требующие обновления. 
Так, в текущем году ведутся комплексные 
работы по восьми адресам, здесь будет 
полностью заменено дорожное полотно, 
произведено уширение проезжей части, 
сформированы парковочные площадки, 

а также зоны от-
дыха для детей 
и старшего поко-
ления. Еще в трех 
будут установлены 
детские игровые 
площадки и в двух 
добавлены малые 
а р х и т е к т у р н ы е 
формы.

Помогаем об-
разованию, так, 
в 2023 году вы-
п о л н е н о  о б у -
стройство коля-
сочной в школе-
интернате №152, 
завершен ремонт 
спортзала с раз-
девалками в шко-
ле №49. До нача-
ла учебного года 
выполним ремонт 
п е р в о го  эта ж а 
здания пристрой-
ки школы №49; ре-
монт крыльца, за-
мену трех входных 
дверей в школе 
№ 1 7 0 ;  2  к о р -
пус прогимназии 
№1 обретет но-
вое ограждение; 
в  детском саду 
№398 выровняем 
вновь обретенный 
земельный участок 
и добавим игровые 
формы; на терри-

тории лицея №176 частично заменим ас-
фальтовое покрытие.

— Важная часть деятельности 
депутата — работа в комиссиях. 
Как это происходит, какие вопросы 
рассматриваются и как выводы ко‑
миссий влияют на дальнейшие ре‑
шения горсовета?

— Работа депутата, по сути, состоит 
из двух частей. Первая — на округе, не-
посредственно со своими избирателями. 
Это работа на конкретную территорию. 
Судить о том, эффективно или неэф-
фективно работает ваш депутат, можно 
по многим аспектам. Даже если житель 
принимает не особо активное участие 
в политической жизни, можно оглянуться 
по сторонам. Посмотрите, в каком состо-
янии детские сады и школы рядом с вами. 
В каком состоянии дворовые территории 
близлежащих домов. Ведется ли ремонт 
тротуаров, ремонт сетей, проводится 
ли замена остановочных пунктов. Зача-
стую эти работы делаются при активном 
участии ваших депутатов. Депутаты со-
бирают наказы, следят за их выполнени-
ем. Работают с жителями над решением 
самых необходимых вопросов.

Вторая часть работы — в Совете депу-
татов города Новосибирска. Каждый депу-
тат входит в состав постоянной комиссии. 
Я являюсь председателем постоянной ко-
миссии по городскому хозяйству и членом 
постоянной комиссии по контролю за ис-
полнением органами местного самоуправ-
ления и их должностными лицами полно-
мочий по решению вопросов местного зна-
чения. Все проекты нормативных правовых 
актов или ненормативные проекты, посту-
пающие в Совет депутатов города, обя-
зательно проходят стадию рассмотрения 

постоянными комиссиями, в соответствии 
с профилем. Например, к вопросам веде-
ния комиссии по городскому хозяйству от-
носятся все вопросы сферы жилищно-ком-
мунального хозяйства и предоставления 
коммунальных услуг, дорожная деятель-
ность, пассажирский транспорт, вопросы 
окружающей среды.

Хочу сказать, что у нас прекрасный со-
став комиссии по городскому хозяйству, 
отличная команда. Вместе мы проводим 
много мероприятий: заседания комиссий, 
рабочих групп, совещания, круглые сто-
лы. Всех хочу поблагодарить за работу 
и очень рассчитываю, что мы продолжим 
в том же темпе.

— Существенной частью вашей 
работы является прием граждан. 
С какими вопросами и проблемами 
чаще обращаются жители?

— Большинство моментов — благо-
устройство внутриквартальных террито-
рий, ведь все мы хотим видеть мир вокруг 
себя ухоженным и современным. Чтобы 

В школе №49 отремонтирован большой спортивный зал

дети играли рядом, под присмотром, 
на безопасной и функциональной детской 
площадке, а взрослые занимались фи-
зической культурой в непосредственной 
близости от места проживания. Приходят 
активисты с различными инициативами: 
провести субботник или экологическую 
акцию, привести в нормальное состояние 
пустующий муниципальный земельный 
участок. Всегда откликаемся, ведь если 
действовать вместе, порядок наводится 
гораздо быстрее. В прошлом году была 
масса обращений по спилу аварийных де-
ревьев. Удалось в начале зимы по макси-
муму произвести спил и обрезку.

Дороги сектора индивидуальной за-
стройки — особая сложная тема. В теку-
щем году будет выполнен ремонт одиннад-
цати улиц в границах ТОС «Бугринский». 
Жители приходят в приемную с самы-
ми разными проблемами: от локальных 
до масштабных. Но за каждым обраще-
нием стоят надежды людей на улучшение 
жизни. Поэтому для меня на таких при-
емах не бывает мелочей, по всем вопро-
сам мы ищем решения.

— На кого вы опираетесь в своей 
депутатской работе?

— Наша команда находится в прямом 
диалоге с общественниками. Именно ак-
тивисты генерируют идеи, и мы совмест-
но воплощаем их в жизнь. На округе 
четыре ТОС — «Бугринский», «Новогод-
ний», «Оловозаводской», «Тулинка», за-
боты и чаяния у всех абсолютно разные, 
но объединяет их неравнодушное отно-
шение к судьбе микрорайонов. Контроль 
выполнения благоустройства, экологиче-
ские акции, праздники, массовые меро-
приятия — всегда всем миром. Советы 
ветеранов поддерживают все начинания, 

направленные на создание добрососед-
ских отношений и социализацию людей 
элегантного возраста. Молодежные фор-
мирования всегда готовы к новым проек-
там, таким как «Подарим роще чистоту», 
«Презентация комплекса утренней гим-
настики» на свежем воздухе, субботники, 
и с удовольствием содействуют в органи-
зации культурно-досуговых и спортивных 
мероприятий.

— В чем, по вашему мнению, за‑
ключается главный смысл депутат‑
ской работы?

— Самое важное, конечно, помнить, 
что все, что мы делаем, в конечном итоге 
должно приносить пользу нашим избира-
телям, оправдывать их ожидания. Поэто-
му я большое значение придаю обратной 
связи с жителями округа, прислушиваюсь 
к их мнению. Нужно понимать: изменения 
на округе влияют на благосостояние все-
го города. Поэтому и проблемные вопро-
сы нужно рассматривать не по частным 
случаям, а комплексно.

Молодежь округа активно участвует в проекте «Подарим роще чистоту»

Продолжается модернизация двора дома №23/1 по ул.Сибиряков-Гвардейцев
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Большое внимание на округе №20 уделяется развитию массового спор‑
та и обеспечению доступности занятий физкультурой для жителей разных 
возрастов. Становится больше спортивных площадок, устанавливаются 
уличные тренажеры, хорошей традицией является проведение спортивных 
мероприятий.

ЛЮБОВЬ К ФИЗКУЛЬТУРЕ — С ДЕТСТВА

Важнейшей задачей дошкольных уч-
реждений является сохранение и укрепле-
ние здоровья детей, которое достигается 
главным образом на занятиях по физи-
ческому воспитанию. Для всестороннего 
развития и организации разнообразной 
деятельности детей большое значение 
имеет спланированный и оборудован-
ный спортивный участок. Именно поэто-
му игровое пространство детского сада 
№398 дополнено уличной  спортивной 
площадкой. Теперь можно смело бегать, 

прыгать, ведь все оборудование надежно, 
а площадка оснащена травмобезопасным 
покрытием.

УСТАНОВЛЕНЫ НОВЫЕ ТРЕНАЖЕРЫ

В июле текущего года во дворе дома 
№28 по улице Новогодняя установлено 
спортивное оборудование. Заниматься 
физкультурой и спортом можно неогра-
ниченное количество времени в удобные 
часы, ведь это совсем рядом с местом про-
живания. На площадке установлены трена-
жеры, турники, рукоходы — все, что нужно 
для здорового и активного образа жизни. 
А комфортное прорезиненное покрытие 
позволит избежать травмирования.

ТУРНИР ПО МИНИ-ФУТБОЛУ

Жители округа активно участвуют 
в спортивных турнирах. В июле завершил-
ся 12-й сезон 2023 года любительской ми-
ни-футбольной лиги города Новосибирска. 
Победителем утренней лиги стала команда 
ЛДПР, серебряными призерами — «Дубль». 
В дневной лиге чемпионом стала команда 
«Немировича», на втором месте спортсме-
ны микрорайона Дивногорский.

2021 ГОД. ВЫПОЛНЕННЫЕ НАКАЗЫ
Установка многофункциональной дет-
ской игровой площадки: ул.Новогодняя, 
16; ул.Ватутина, 63/1; ул.Немировича-
Данченко, 135б
Установка элементов благоустройства: 
ул. Ватутина, 77, (скамьи), ул. Новогод-
няя, 4/1, (садовые вазоны), ул.Сибиряков-
Гвардейцев, 1, ул.Сибиряков-Гвардейцев, 9
Комплексное благоустройство при-
домовой территории: ул.Ватутина, 
д.63/1, ул.Немировича-Данченко, 
137, ул.Новогодняя, 28/1, въезд 
со стороны ул.Новогодняя к домам 
№№ 24/2 и 28/1 по ул. Новогодняя
Высадка деревьев: ул.Новогодняя, 4/1, 
ул.Сибиряков-Гвардейцев, 1, ул.Сибиряков-
Гвардейцев, 9, сквер «Новогодний» (сире-
невая аллея), сквер «Спортивный» (липовая 
аллея)

 Спил аварийных деревьев: 
ул.Новогодняя, 4, (на муниципальной зем-
ле), ул.Немировича-Данченко, 118; 118/1; 
133/1; 135б; ул.Саввы Кожевникова, 4а, 
ул.Обогатительная, 5, детский сад №346
Ремонт тротуаров:

 участок ул.Таймырская (вдоль дома 
№63/1 по ул.Ватутина, 63/1)

 ул.Аникина (от Обогатительной 
до ул.Саввы Кожевникова — нечетная 
сторона)

 ул.Урманова (от ХХ Партсъезда 
до ул.Саввы Кожевникова — четная сторона)

 ул.ХХ Партсъезда (от ул.Урманова 
до ул.Аникина)

 ул.Ватутина (от ул.Новогодняя до Бу-
гринского моста)
Ремонт магистральных дорог: 
ул.Ватутина (от ул.Немировича-Данченко 
до ул.Новогодняя)
Образование: ремонт санузлов в школе 
№49, ремонт столовой школы №49
Демонтаж металлических гаражей: 
ул. Ватутина, 75–75/1–77–79

2022. ВЫПОЛНЕННЫЕ НАКАЗЫ
Внутриквартальное 

благоустройство:
 транзитный проезд и тротуар на участ-

ке между домами №№39, 41, 41/1, 45, 45/1, 
49, 49/1 по ул. Ватутина, по ул. Новогодней, 8

 комплексное благоустройство ул. Не-
мировича-Данченко, 135б

 парковка во дворе дома №5 
по ул. Обогатительной

 на участке муниципальной территории, 
прилегающем к прогимназии №1, выпол-
нен демонтаж металлических конструкций 
(погребов)

 обустройство лестнично-
го спуска с пандусом и перила-
ми от дома №118/1 до дома №118 
по ул. Немировича-Данченко

 установлены уличные тренажеры 
во дворе дома №150 по ул. Тульской

Спил аварийных деревьев:
 на земельном участке детского сада 

№398, возле домов №№153–155/1– 
155/2 по ул. Немировича-Данченко

 возле второго корпуса детского сада 
№346, расположенного недалеко от трамвай-
ной линии ул. Оловозаводской

 ул. Ватутина, д. 75/1
 ул. Немировича-Данченко, 135б, 137, 

143, 147, 149
 ул. Оловозаводская (вдоль 

трамвайных путей) до пересечения 
с ул. 2-й Обогатительной

 ул. Таймырская
 ул. Аникина
 участок между домами №5 по ул. Ани-

кина и 4а по ул. Саввы Кожевникова
 ул. 2-я Обогатительная
 вдоль ограждения СНТ «Березовая 

роща»
 дамба моста вдоль нечетной стороны 

ул.С-Гвардейцев, примыкание к остановке 
«Издательство «Советская Сибирь»

 вдоль детского сада «Акварель»  
от Н-Данченко, д.131а, до С-Гвар дей - 
цев, д.27

 ул. Сибиряков-Гвардейцев от ул. Ново-
годней до ул. Вертковской

 ул. Новогодняя от ул. Ватутина 
до ул. Геодезической

Мини-скверы: в скверах «Новогодний» 
и «Спортивный» ремонт старых, демонтаж 
вышедших из строя, установка новых ма-
лых игровых форм. Восстановлено резино-
вое покрытие в местах, где оно полностью 
пришло в негодность. Добавлены четыре 
урны.

Магистрали
 Обустроен тротуар по ул. Таймырской 

на участке от школы №170 до пересечения 
с ул. Новогодней вдоль четной стороны 
(ул. Новогодняя)

 ул. Новогодняя на участке  
от ул.Ватутина до пересечения 
с ул. Гео д езической

Образование
 ремонт кровли детского сада №4
 частичная замена заборных пролетов 

детский сад №356
 установка теневых навесов и малых 

игровых форм в детском саду №356
 обустройство ограждения периметра, 

установка домофона в д/с №398
 установка теневых навесов в детском 

саду №346
 ремонт санузлов и актового зала 

в СОШ №49
 отремонтирован кабинет, оснащен 

мебелью и специальным оборудованием 
в СОШ №128

2023. НАКАЗЫ, ВЫПОЛНЕННЫЕ 
И ВЫПОЛНЯЕМЫЕ

Внутриквартальное 
благоустройство:

 ул.Ватутина, 75/1
 пешеходная дорожка от ул.Неми ро-

ви ча-Данченко, 131а, до ул.Сибиряков-
Гвардейцев, 27

 пешеходная дорожка вдоль ограж-
дения «Горводоканала» по ул.Немировича-
Данченко, от 137/1 до 139/1

 установка вазонов ул.Немировича-
Данченко, 135а

 установка малых игровых форм 
по ул. ХХ Партсъезда, 11

Спил и обрезка деревьев: 
ул.Сибиряков-Гвардейцев, 15; ул.Ватутина, 
49/1; ул. Новогодняя, 12 и 12/1; ул. Немиро-
вича-Данченко, 135 и 139; ул. Оловозавод-
ская, 7 и 9; ул. Аникина, 5

Образование:
 ремонт спортивного зала с раздевал-

ками в СОШ №49
 ремонт первого этажа пристройки 

СОШ №49
 частичный ремонт крыльца, замена 

трех входных дверей в СОШ №170

НАКАЗЫ ИЗБИРАТЕЛЕЙ

АКТИВНОЕ ВРЕМЯ

Своевременная обрезка деревьев необходима 
не только для красоты, но и для безопасности 
жителей

Ремонт пешеходной дорожки вдоль ограждения 
«Горводоканала»

На ул. Сибиряков-Гвардейцев, 21/1, уложен 
новый асфальт

Кудин Игорь Валерьевич, 
депутат Совета депутатов города 
Новосибирска
Избирательный округ №20

Общественная приемная:

г. Новосибирск, ул. Немировича‑
Данченко, 137, каб.2,

тел.: 314‑68‑70
Прием жителей помощниками: 
по понедельникам, вторникам и средам 
с 14:00 до 17:00

Личный прием депутата: третий 
вторник месяца (по предварительной 
записи с 15:00 до 18:00)

ПОЛЕЗНАЯ ИНФОРМАЦИЯ

СПОРТ — НОРМА ЖИЗНИ

В детском саду №398 «Ласточка» оборудована 
спортивная площадка

Ул. Новогодняя, 28


